



こども俳句「ブランコ」

新緑の季節になり、保育園の庭に、冬の間休んでいたブランコが登場しました。子どもたちはブランコが大好き。ブランコを自分でこげるようになることが子どもたちの夢です。

「ブランコで ともだちのこえ ゆれている」

ブランコを大きくこげると友達の声が近くなったり遠くなったり。友だちの声が大きく揺れるブランコのように感じたのでしょうか。スゴイ感性！

「ブランコが わたしをそらまで つれていく」

ブランコが大きく揺れて、からだ空に向き、青空が目の前いっぱい広がって空まで飛んでいきたくなったのかな。もう飛んでる気持ちでいるのかも？

荒高掲示板

〜県立荒砥高等学校〜

地区高校春季総合体育大会



5月11日から2日間、県大会出場権をかけて熱戦が繰り広げられました。11日は全校応援を行い、地元で開催のテニス競技には多くの生徒が声援を送りました。まもなく県大会、3年生にとっては最後の試合です。全校挙げて応援しています。活躍を期待しています。フライト!!

荒砥高校『つり革オーナー』

NHKで全国放送されている「あさイチ」で、5月23日(木)朝、本校PTAがオーナーになってつり革がアップで放映され、メッセージ文『フラワーでつながる心未来にはばたく荒高生』が読み上げられました。みなさんもフラワー長井線をご利用の際は、是非本校のつり革を探してみてください。

なお、6月7日に「キャンパス制」の取り組みとして、全校生がフラワー長井線に乗り、長井工業高校と共同で、野村浩志社長の講演を聴き、その後地域貢献活動を行う予定です。

- ▼地区大会の主な成績
- 【優勝】テニス女子団体
- 【2位】テニス男子団体
- 【3位】男子シングルス白田 秀喜 (県大会出場)
- 女子シングルス熊坂美穂 (県大会出場)、佐竹伸子
- 女子ダブルス 熊坂・後藤
- 佐竹・新野 (県大会出場)
- 【県大会出場部】テニス男女団体・剣道女子団体・バレーボール女子・ソフトボール



町報川柳 「花」

高橋白兔 選

佳作	花よりも食いが勝るうば桜 年毎に花に癒され早や八十路 南風桜を乗せて東北へ 選挙戦勝てば花付く掲示板 桜咲け悲喜こもごもの受験生 団子より桜吹雪の花見かな 花畑ストレス解消草むしる 紅花の種まきすまし春を待つ 我が庭に梅と桜が咲きました 風にゆれコスモスの花庭に咲く なつかしい昔話に花が咲く おはようと野の花一輪なごませる 手を合やす心の中の花一輪 雪国のさびしさ越えて花満開 夫婦道涙の種に花が咲く 雪の下春を待つてる花水仙 咲いて散る潔よしさを花に知る 玄関に心が和む花一輪 今朝もまた花一輪に声をかけ 人生の花散るように逝った友 散り急ぐ花にこれから咲く花に いい街だ花がいっぱい咲いている 耐え抜いて花さく春に望みかけ 踊り子の部屋に哀しい水中花 風雪に耐えて見事な梅の花 桜花大和心も秘めて咲く 咲き誇る散るも見事な櫻花 花苗は育てる人を選べない 色あせぬ古いロマンを花に聞く 枯野原春待ちわびて咲くすみれ 惜しまれて花は未練を残さない	藤沢市 大西 順三 箕和田 土屋 三歩 鮎貝 横澤 直太 山口 石川與次衛門 世田谷 糸 マサ 畔藤 菅原 敦子 荒砥甲 井澤美佐子 ふじみ野 村上 桂造 荒砥 丸山 正志 箕和田 鈴木 トミ 横須賀 大滝健次郎 山口 渡部喜美子 高玉 片山 時美 浅立 梅津美千子 佐野原 五十嵐あきよ 高玉 金田 コト 箕和田 土屋 平敏 佐野原 五十嵐とし 高玉 高橋 朝子 横須賀 勝見満里子 滝野 海老名さち 十王 守谷 三郎 荒砥乙 土谷 灯一 貝生 保科 努 山口 児玉 保子 世田谷 遠藤 八重 大瀬 五十公野春己 鮎貝 植木 英夫 浅立 高橋 とみ 町田市 保高 悦子 白兔
----	--	--

次回「しとしと」六月二十五日まで。「蜜」七月二十五日まで。
白鷹町役場総務課企画室情報係 宛